

L'ONU met en exergue le travail de la Brigade Médicale Cubaine en Haïti



Port-au-Prince.- 17 juin (RHC/Cubaminrex).- L'Ambassadeur de Cuba en Haïti, Ricardo García Nápoles, a eu une rencontre avec le coordonnateur principal de l'ONU, Pedro Medrano, chargé du Programme pour la réponse au choléra en Haïti, et assistant du Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon.

Pedro Medrano a mis en exergue le dévouement de la Brigade médicale cubaine qui, depuis l'apparition de la maladie jusqu'à nos jours, travaille de façon ardue à sa prévention et au traitement avec des résultats directs pour l'amélioration de la qualité de la vie de la population haïtienne.

Michel Escalona, chef de la Brigade Médicale Cubaine a donné des explications détaillées sur le travail des coopérants de la santé, notamment sur le travail de dépistage de cas de choléra dans les endroits les plus reculés d'Haïti.



Radio Habana Cuba